

Adiós a la Policía Nacional

El Gobierno concede a la Guardia Civil el edificio de la Comisaría - Los 50 agentes anunciados por Rubalcaba en febrero de 2007 se quedan en cinco - Cotillas habla de un nuevo incumplimiento con Tomelloso y Carmen Casero califica el anuncio como "una nueva fechoría"

CARLOS MORENO

Tomelloso no contará con la comprometida Comisaría de Policía Nacional. El delegado del Gobierno en la región, Máximo Díaz-Cano, anunció el 20 de enero que el edificio construido en la calle Eladio Cabañero lo utilizará la Guardia Civil que será el cuerpo que desarrolle labores de seguridad ciudadana, policía judicial, policía científica e intervención de armas. Por otro lado, cinco agentes de la Policía Nacional y cuatro funcionarios prestarán los servicios de expedición del DNI y extranjería, aunque el delegado no precisó si tendrán plaza fija o vendrán procedentes de otras poblaciones en régimen de prestación de servicios.

Según explicó Díaz-Cano, en el nuevo edificio trabajarán entre 80 y 85 efectivos y tampoco precisó la fecha de la apertura de un inmueble que aún está sin equipar. Este planteamiento coincide con la información que semanas atrás ofrecía el Sindicato Unificado de Policía (SUP) y difiere sustancialmente del que presentara el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, en febrero de 2007, con una Comisaría de 50 policías y un Puesto Principal de la Guardia Civil.

Antes de que Díaz-Cano se explicara ante los medios de comunicación en su visita al edificio que debía albergar la Comisaría, el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, que no fue invitado, mantuvo una tensa discusión en plena calle con el delegado del Gobierno al que reprochó falta de lealtad institucional con la administración que ha cedido los terrenos.

Díaz-Cano, al que acompañó el subdelegado del Gobierno en la provincia, Miguel Lacruz, y los máximos responsables de la Guardia Civil y Policía Nacional en Ciudad Real, sostiene que la fórmula adoptada, "es la de unos servicios policiales integrales en un edificio que ha costado 1.700.000 euros y en el cual los dos cuerpos se repartirán las dependencias". Tras ofrecer cifras sobre la evolución del número de agentes en la ciudad,



Díaz-Cano y Lacruz -a la derecha- durante su visita al edificio que iba a ser Comisaría.

Díaz-Cano, aseguró que el planteamiento con Tomelloso, "es similar al de ciudades como Torre vieja y Chiclana, donde se apuesta por una fórmula integral que permitirá además contar con nuevos servicios como el del DNI y Extranjería". El delegado no dio crédito a las informaciones vertidas desde el SUP que aseguró que los policías nacionales destinados inicialmente a Tomelloso prestarán servicio en el Aeropuerto de Ciudad Real. Preguntado sobre la diferencia de este planteamiento con lo que presentó Rubalcaba hace tres años, Díaz-Cano respondió que se ha reconsiderado porque "la llegada de la Policía Nacional hubiese implicado el repliegue de la Guardia Civil".

Cotillas no ocultó su desi-

lusión y se remontó a aquel 19 de febrero de 2007, en el que el ministro del Interior, el presidente regional, José María Barreda, y él mismo presidieron el acto de presentación de la Comisaría de Policía Nacional que no excluía la construcción de un nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil. "Nunca dijeron que con la llegada de la Policía Nacional se tendría que marchar la Guardia Civil, nunca. Tanto la Comisaría como el proyecto del nuevo cuartel siguieron adelante y para los dos proyectos el Ayuntamiento cedió terrenos en dos buenos lugares. Una vez más no se cumple lo que se prometió".

Por su parte, la teniente de alcalde y diputada regional del PP, Carmen Casero, acusó en rueda de prensa al pre-

sidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y al jefe del Ejecutivo autonómico, José María Barreda, de cometer "una nueva fechoría" con Tomelloso. "Los dos se ríen de nuestra ciudad, primero con el tren y ahora con la Comisaría. Hay que tener poca vergüenza para finalmente hacer justo lo contrario a lo que le dijeron al parlamentario nacional, Carlos Cotillas, cuando preguntó en el Congreso".

Casero, que mostró un documento del Ministerio del Interior con los planes y el diseño de la futura Comisaría de Policía Nacional, se preguntó "por qué no pueden convivir dos cuerpos de seguridad en Tomelloso cuando sí lo hacen en localidades vecinas como Alcázar y Valdepeñas. Hay que recordar que un Puesto Principal de la Guardia Civil tiene un carácter comarcal. Insisto es una tropelía y una vergüenza. Un palo más a una ciudad de la que se ríen constantemente".

Cotillas no descarta plantear un contencioso

EL PERIÓDICO

La reunión del delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, con el alcalde, Carlos Cotillas, y los tres grupos políticos de la Corporación celebrada el pasado martes 26 de enero confirmó lo anunciado por el propio delegado días antes: Tomelloso no tendrá Comisaría de Policía Nacional y el edificio destinado a ella pasará a manos de la Guardia Civil. Lo mismo escucharon instantes después distintas personas de diferentes colectivos de la ciudad convocadas por Díaz-Cano y el subdelegado del Gobierno en la provincia, Miguel Lacruz, en otra reunión celebrada a puerta cerrada en el Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (Ivicam). El primer edil tomelloso no descarta que el Ayuntamiento plantee un contencioso, dado que "exigimos el cumplimiento estricto de lo prometido por Interior: Comisaría de Policía con 50 agentes y Puesto Principal de la Guardia Civil con 80 efectivos. Por eso cedimos dos parcelas de 2.000 y 4.000 metros cuadrados, además de otros 3.000 para el edificio que albergue los tres juzgados".

Postura del PSOE local

Diametralmente opuesta es la posición defendida por la portavoz municipal y secretaria general del PSOE, Inmaculada Jiménez, pese a que días antes respaldó una moción institucional en el Pleno reclamando al Ministerio del Interior que respetara lo anunciado por Rubalcaba. "No se puede -dijo- armar follón e intentar confundir a la ciudadanía con un asunto tan delicado. Lo importante ha sido el incremento de 25 a 80 efectivos desde que gobierna el PSOE".

El Ayuntamiento destina una primera ayuda de 12.000 euros para Haití

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso destinará una primera ayuda de 12.000 euros para Haití, el país caribeño que sufrió un devastador terremoto. El Ayuntamiento canalizará la ayuda a través de Cruz Roja y la ONG Acoger y Compartir que gestionarán 6.000 euros cada una. El consistorio mantiene su modelo de colaborar con las asociaciones que tienen presencia en la ciudad trabajando por las personas que más lo necesitan. Asimismo, el próximo 6 de febrero se organizará un festival benéfico con la participación de varias asociaciones.

Tomelloso